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Врач-оториноларинголог Магомед Набиюллаевич Магомедов 
имеет 28-летний опыт работы по специальности и 15 лет – как 
руководитель. С 2015 года он возглавляет одно из двух отделений 
ГБУЗ «Больница «Кузнечики»,  Михайлово-Ярцевское, расположен-
ное в посёлке Шишкин Лес. «Мы обслуживаем четыре поселения, –  
рассказывает Магомед Магомедов, – это Щапово, Клёново, Крас-
ная Пахра и Михайлово-Ярцевское. К нам прикреплено почти  
18 тысяч жителей, примерно четверть из которых несовершенно-
летние. Наша поликлиника – самое крупное медучреждение на этой 
территории. Конечно, в каждом поселении есть амбулатории, где 
принимают педиатр, врач общей практики, гинеколог и стоматолог. 
Остальные специалисты, в числе которых хирург, офтальмолог, не-
вролог, эндокринолог, кардиолог, лор и другие врачи работают здесь. 
За последние 5 лет появились дерматолог, онколог, гастроинтеролог; 

на днях приступает к работе нефролог. В поликлинике мы проводим 
исследования, такие как УЗИ, УЗДГ, эхо сердца. Буквально недавно, 
в сентябре, наше медучреждение получило новые УЗИ-аппараты. 
Есть у нас и стационар терапевтического профиля на 30 коек».

Магомед Магомедов окончил Тверской государственный меди-
цинский университет. Более десяти лет был заместителем глав-
ного врача городской больницы у себя на родине, в Дагестане.  
В 2008 году переехал в Москву, стал работать оториноларингологом. 
«Я и сейчас как врач веду приём, принимаю пациентов, – говорит 
Магомедов. – Благодаря этому мне легче общаться с докторами, их 
проблемы мне понятны. Я стараюсь быть полезным и как врач, и 
как руководитель». Несколько месяцев назад  жители поселения из-
брали его своим депутатом.

5 ноября во время проведения тради-
ционного ежемесячного заседания Со-
вета депутатов глава поселения и пред-
седатель Совета депутатов поселения 
Михайлово-Ярцевское Георгий Карлович 
Загорский был отмечен благодарностью 
Совета муниципальных образований го-
рода Москвы.

От лица председателя Ассоциации Со-
вета муниципальных образований го-
рода Москвы и главы городского окру-
га Троицк Владимира Дудочкина глава 
администрации поселения Михайло-
во-Ярцевское Ольга Тимохина вручила 
Георгию Загорскому благодарность за 
организацию эффективной деятельно-
сти органов местного самоуправления по 
решению вопросов местного значения и 
осуществлению отдельных полномочий 
города Москвы, поблагодарив его за кон-
структивное сотрудничество и помощь 
в решении насущных вопросов жизни  
поселения.

Одними из важных тем ноябрьского 
заседания стали: утверждение адресных 
перечней и мероприятий, проводимых 
на территории поселения в 2021 году, по 
обеспечению безопасности населения 
и территории поселения, по развитию 
молодёжной политики, социальной по-
литики, физической культуры и спорта, 
а также в сфере ЖКХ, благоустройства 
и дорожной деятельности. Кроме этого, 
народные избранники утвердили поло-
жения о депутатской этике и создании 
комиссии в данном направлении, где 
прописан основной свод нравственных 
правил взаимоотношений депутатов с 
органами государственной власти, мест-
ного самоуправления, должностными 
лицами, общественностью, средствами 
массовой информации и гражданами, а 
также прописан порядок работы комис-
сии в случаях нарушения депутатами 
правил этики.

Дмитрий АНДРЮШИН, фото автора
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Отметили благодарностью

На высоком уровне

Крупнейший блок реани-
мации и интенсивной тера-
пии для лечения пациентов с 
COVID-19 был открыт на тер-
ритории медицинского ком-
плекса в Коммунарке в начале 
октября. Госпиталь ориентиро-
ван на лечение самых тяжёлых 
пациентов. Здесь развёрну-
то 1249 коек – 919 палатных и  
330 коек реанимации и интен-
сивной терапии. Планировка 
учитывает все требования эпи-
демиологической безопасности 
и качественного оказания ме-
дицинской помощи: оборудо-
ваны санпропускники и шлю-
зы, имеются палаты, процедур-
ные, помещения для персонала, 
хранения материалов и средств 
защиты. Койки оснащены си-
стемами подачи кислорода и 
кнопками вызова персонала. 
Созданы условия для комфорт-
ного пребывания, в том числе 
работает Wi-Fi.

Данный госпиталь в Ком-
мунарке стал последним из 
резервных (пятым по счёту), 
который начал приём пациен-
тов. Четыре других резервных 
госпиталя продолжают прини-
мать пациентов с COVID-19 на 
ВДНХ, Каширском шоссе, в Со-
кольниках и Крылатском.

На территории госпиталя ра-
ботают 399 специалистов, в том 
числе 130 врачей. Медицинский 
персонал обеспечен планшета-
ми, подключёнными к системе 
ЕМИАС. Доступ к электронной 
медицинской карте и результа-
там анализов осуществляется 
путём считывания QR-кода на 
браслетах пациентов. 

Информация о здоровье па-
циентов предоставляется по 
телефону: +7(495)744-07-03, с 
08:00 до 21:00.

Резервный 
госпиталь
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На высоком уровне
Непривычное время 

С марта режим жизни поликли-
ники изменился. Теперь при вхо-
де в медучреждение лежат маски, 
перчатки и бахилы. Здесь же всем 
пришедшим измеряют темпера-
туру. График приёма пациентов 
также стал иным. «Теперь больше 
пациентов на дому, и мы реорга-
низовали работу, – комментирует 
ситуацию Магомедов. – Раньше 
у нас было всего две выездные 
бригады. Сейчас сформирова-
но десять, по пять в смену, плюс 
одна педиатрическая. В бригадах 
работают доктора, которые были 
на приёме. Количество вызовов 
увеличилось заметно. Было 50 – 
60 в день, сейчас более 300. При-
чины обращения разные: ОРВИ, 
COVID-19. Приходится вызывать 
врача на дом и пожилым людям, 
а также хроническим больным, 
которые из-за пандемии нахо-
дятся на самоизоляции. Кстати, 
таким жителям у нас доставляют 
лекарства на дом. К посещению 
больных коронавирусом предъяв-
ляются особые требования. Надо 
оформлять постановление, со-
гласие работать с «контактными» 
людьми, заболевшими ковидом,  
выдать лекарство». 

Поликлиника продолжает ра-
ботать и на приём пациентов. «Те-
рапевты на местах, как обычно, – 
поясняет Магомедов. – Постоянно 
присутствуют невролог, хирург, 
гинеколог. Другие специалисты 
также принимают. Но появились 
некоторые особенности: часть 
узкопрофильных специалистов 
перешло на вызовную работу. И к 
нам в определённые дни на приём 

приезжают специалисты из дру-
гого отделения».

Нагрузка на медперсонал в свя-
зи с пандемией резко увеличи-
лась. «Конечно, усталость среди 
медперсонала накапливается, –  
говорит доктор. – Руководство 
изыскало возможность и все 
наши сотрудники смогли сходить 
в отпуск, отдохнуть, набраться 
сил. Хотя было очень сложно. На-
пряжение не спадало. И даже ког-
да наступило лето, чувствовалось, 
что впереди вторая волна панде-
мии. Коллектив работает органи-
зованно, слаженно. Люди спло-
тились, стали ближе, готовы друг 
друга заменить, поддержать. Мно-
гие вопросы решают врачи широ-
кого профиля. Большое внимание 
уделяется безопасности. Раз в не-
делю все работники сдают анали-
зы на коронавирус. Руководство 
в лице главного врача больницы 
«Кузнечики» Юлии Яковлевны 

Карагодиной своевременно обе-
спечило нас всеми средствами за-
щиты, в том числе и для выездных 
бригад. В достаточном количестве 
имеются маски, перчатки, защит-
ные костюмы, дезсредства. В том 
числе и поэтому процент заболе-
вания среди персонала у нас очень 
низкий. Мало кто заболел. Посто-
янного ношения масок и перчаток 
добиться было очень непросто. 
Даже среди сотрудников. Не го-
воря уже о пациентах. Конечно, 
к маске привыкнуть трудно, по-
стоянно хочется от неё избавить-
ся. Здесь нужен постоянный кон-
троль, напоминание».

В ожидании вакцины 
Магомед Магомедов подчёр-

кивает: чтобы максимально обе-
зопасить себя и своих близких, 
надо соблюдать простые правила. 
«Самый главный совет, который 
дают все, – мыть руки, – говорит 

он. – Это важно так же, как носить 
маски и перчатки. Как бы баналь-
но это не звучало. И сохранять со-
циальную дистанцию, меньше бы-
вать в местах скопления людей».

История с коронавирусом длит-
ся с первых дней весны. «Сначала 
было много непонятного: что за 
инфекция, как проводить лече-
ние, – вспоминает врач. – Сейчас 
уже есть какие-то знания, хотя 
полного понимания нет. Важно, 
что создана вакцина. Надеюсь, 
её скоро начнут применять, люди 
будут прививаться и тогда угроза 
должна отступить. Врачи будут 
прививаться в первую очередь. 
Вакцина позволяет выработать 
защитные антитела, которые 
блокируют вирус, не дают ему  
размножаться».

В перспективе 
Есть пока у руководителя Ми-

хайлово-Ярцевского отделе-
ния ГБУЗ и нерешённые задачи.  
«У нас в поликлинике не работает 
рентген-аппарат, – делится проб-
лемой Магомедов. – В 2016 го- 
ду его демонтировали в связи с 
истечением срока эксплуатации. 
Новый аппарат имеется. Но по-
мещение под его установку до сих 
пор не готово. И наши жители, 
чтобы сделать рентген, ездят в Во-
роново, Троицк. К этому вопросу 
привлекли депутата Мосгордумы 
Валерия Головченко и префекту-
ру. Были подвижки, начался ре-
монт. Но сейчас из-за пандемии 
всё остановилось».  

Дальнейшая задача медучреж-
дения – наращивать свои воз-
можности. «Надо разобраться 
с рентген-аппаратом, – говорит 

Магомедов. – Если получится, 
в перспективе приобрести ап-
параты КТ и МРТ, если не у нас 
на территории, то хотя бы в до-
ступности для нашего населения.  
В перспективе – открыть кабинет 
гастроскопии. Всё это есть в пла-
нах у нашего руководства».

Прекрасные люди 
Пока длилось интервью, в ка-

бинет заведующего отделением 
заглядывали люди. Подписать 
документы, что-то спросить, а то 
и просто поздороваться. «Ко мне 
приходят как к депутату, как к 
руководителю – с просьбами, как 
к специалисту – сотрудники с во-
просами, – поясняет Магомедов. –  
Очень не люблю отказывать».  
В помещении – на столах, креслах,  
да и просто в больших коробках  –  
больничные листы, рецепты, 
справки, направления. «Мы ра-
ботаем с каждым документом. 
Конечно, я делаю это не один, мне 
помогают. Мне очень комфортно 
здесь работать, – признаётся наш 
герой. – Вокруг прекрасные люди. 
Очень доброжелательное отноше-
ние жителей к персоналу больни-
цы, желание пациентов сотрудни-
чать с докторами».

«Самое главное сейчас – сохра-
нить коллектив, – подчёркивает 
Магомед Магомедов. – Чтобы 
люди не устали, не перегорели в 
это напряжённое время. И про-
должали работать на высоком 
уровне, оказывать помощь всем, 
кто в этом нуждается. Это и есть 
наша основная задача».

Наталья МАЙ, 
фото Анны НИКОЛЬСКОЙ

– Игорь, скажите, что для Мо-
лодёжной палаты первостепенно?  

– Наша главная задача – орга-
низовать досуг молодёжи, фор-
мировать у парней и девушек ак-
тивную гражданскую позицию, 
приобщать их к общественной и 
парламентской деятельности. Са-
мые значимые мероприятия для 
нас – благотворительные. Пред-
ставители нашей Молодёжной 
палаты сдают кровь в день донора, 
помогают детским домам, ездят в 
приюты для бездомных живот-
ных. Кроме этого, мы всегда на 
связи с ветеранами нашего посе-
ления – проводим вместе с ними 
культурные мероприятия.

– Какое из мероприятий Вам 
больше всего запомнилось?

– Поездка в детский дом «Мо-
лодая гвардия» – сейчас он на-
зывается Центром содействия се-
мейному воспитанию. Приехали 
мы туда с подарками и развлека-
тельной новогодней программой. 
Меня поразило, насколько жизне-
радостные там дети. И ещё очень 
запомнилась поездка в приют для 
бездомных собак. Очень хотел 
забрать одну собаку себе, но не 
разрешили. Дело в том, что мно-
гие животные в приютах боль-
ны и нуждаются в специальном  
уходе.

– А как Молодёжная палата 
работает в период пандемии?

– Если говорить о весеннем эта-
пе пандемии, то я хорошо помню, 
как мы в этом году праздновали 
9 Мая. Из-за коронавируса мас-
совые мероприятия запретили. 
Но мы нашли выход – исполнили 
песни военных лет под окнами ве-
теранов. Пели и «День Победы», и 
«Катюшу», и «Трёх танкистов». А я 
играл на аккордеоне – я же учился 
в музыкальной школе. В условиях 
пандемии сложно держать актив-
ность на высоком уровне, но мы 
стараемся реализовать наши еже-
годные проекты и придумать что-
то новое. Удалось продолжить ре-
ализацию экологических проектов 
«Зелёный город» и «Батарейки, 
сдавайтесь!», в рамках которых 
проводится сбор вторсырья (бу-
маги, батареек) для последующей 
сдачи в специализированные орга-
низации и переработки.

Сейчас мы проводим меро-
приятия в соцсетях. Например, 
недавно запустили в инстаграме 
онлайн-квиз, посвящённый Дню 
народного единства. До декабря у 
нас идёт литературный марафон –  
участники рассказывают о люби-
мых книгах.

– Что планируете в ближай-
шее время?

– В декабре, перед Новым го-
дом, собираемся снова съездить в 
Центр содействия семейному вос-
питанию «Молодая гвардия». Это 
уже будет третий выезд ежегод-
ной акции. Если из-за ограниче-
ний, связанных с пандемией, нас 
не пустят к детям с новогодней 
программой, то просто передадим 
для ребятишек подарки.

– Предусмотре ны ли для 
участников Молодёжной пала-
ты поселения Михайлово-Ярцев-
ское поощрения?

– Можно стать участником бес-
платных образовательных про-
грамм от преподавателей ведущих 
московских вузов, которые про-
водят тренинги и интерактивные 
игры по развитию лидерских ка-
честв и ораторскому мастерству, 
также инновационные програм-
мы дополнительного профессио-
нального образования на базе 
УДПО Учебно-исследовательский 
центр Московской Федерации 

профсоюзов и других учебных  
заведений.

Самым активным и целеустрем-
лённым парламентариям поступа-
ют предложения пройти 9-месяч-
ную стажировку в Правительстве 
Москвы, где ребятам предстоит 
поработать в разных структурах 
и опробовать различные роли, а 
возможно и остаться полноправ-
ным членом нового коллектива.

Дополнительно в рамках разви-
тия молодёжной политики у нас 
в поселении также имеется ряд 
плюсов для ребят из нашей па-
латы, такие как работа непосред-
ственно с людьми и реализация 
собственных проектов именно на 
нашей территории. Администра-
ция оказывает помощь и под-
держку. За активную деятельность 
глава поселения и глава админи-
страции отмечают парламентари-
ев благодарностями и грамотами 
с вручением памятных подарков, 
а также единовременной премией.

– Как стать членом Молодёж-
ной палаты? Как формируется 
её состав?

– Палата состоит из основного 
состава – это участники от 18 лет 

и резервного состава – от 16 лет. 
По положению Молодёжная па-
лата формируется по количеству 
мандатов Совета депутатов. Для 
нашего поселения это 10 депута-
тов, поэтому на данный момент в 
основном составе есть 2 вакант-
ных места. По резервному составу 
количественных ограничений нет. 
Есть и ребята, не состоящие в ор-
ганизации, но активно ей помога-
ющие. Чаще всего это школьники 
13-14 лет, которым официально 
присоединиться к нам пока рано. 
Вступить в Молодёжную палату 
могут люди от 16 до 28 лет. Форма 
для подачи заявки заполняется на 
сайте Центра молодёжного пар-
ламентаризма dk.mos.ru. Следую-
щий этап – собеседование в офисе 
этой организации. По итогам раз-
говора будет принято решение, 
принимают вас в резерв или актив 
или нет.

– Что бы Вы пожелали буду-
щим активистам?

– Бодрости, силы духа, терпе-
ния. И чтобы огонёк, с которым 
они приходят, никогда не угасал!

Ольга КЛЁНОВА,
фото Анны НИКОЛЬСКОЙ

С интересом для себя, с пользой для других

стр. 1стр. 1

Спортивные соревнования, помощь детским домам и приютам 
для животных, участие в фестивалях и акции «День донора» – это 
лишь часть того, чем занимается Молодёжная палата поселения 
Михайлово-Ярцевское. Её работа не прекращается даже в усло-
виях пандемии. О достижениях и планах организации мы пого-
ворили с исполняющим обязанности заместителя председателя 
Молодёжной палаты Игорем Гусейновым.  Помогать активистам 
в организации мероприятий школьного и поселкового уровней 
он начал с 13 лет: «На многих мероприятиях я был ведущим, а по-
том решил работать в Молодёжной палате постоянно».

Магомед Набиюллаевич Магомедов – врач и руководитель

Александра Урманчеева, участница Молодёжной пала-
ты поселения Михайлово-Ярцевское, весной два месяца 
проработала в «красной зоне»: вместе с врачами выез-
жала к людям, имеющим подозрение на COVID-19. За эту 
работу депутат Госдумы Дмитрий Саблин вручил благо-
дарность Саше и Молодёжной палате поселения Михай-
лово-Ярцевское.

ИНТЕРЕСНЫЙ ФАКТ

Члены Молодёжной палаты Игорь Гусейнов и Злата Киселёва
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КУЛЬТУРА

Новый 
Дворец культуры 

НОВОСТИ ПОСЕЛЕНИЯ

Лауреаты фестиваля 
Участники Московского городского театрального коллектива 
«Маска» Дома культуры «Михайловское» под руководством Фа-
тимы Газзаевой приняли участие в Открытом фестивале-конкурсе 
искусств «Что за прелесть эти сказки!», посвящённом 150-летию 
со дня рождения Ивана Бунина. Фестиваль проводился заочно по 
восьми номинациям в восьми возрастных группах. В номинации 
«Художественное слово» в возрастной категории 8 – 11 лет лауре-
атом I степени стал Дмитрий Орлов, лауреатом II степени – Вик-
тория Прихожан. В этой же номинации в возрастной категории  
12 – 14 лет лауреатом I степени стала Нурофарин Хайруллобекова и 
в смешанной возрастной категории лауреатами II степени названы 
Марк Шалин, Ксения и Дмитрий Орловы. В рамках конкурса Фати-
ма Газзаева была отмечена благодарственным письмом за высокий 
профессионализм и педагогическое мастерство в подготовке своих 
учеников.

Смотр техники
30 октября в посёлке Шишкин Лес провели смотр средств малой 
механизации и тележек-дозаторов, предназначенных для разбрасы-
вания противогололёдного материала для уборки в зимний период. 
В проверке приняли участие представители Префектуры ТиНАО, 
администрации поселения, а также сотрудники ГБУ «Доринвест».  
По результатам смотра техника и оборудование признаны готовы-
ми к предстоящему зимнему периоду.

Безопасная разметка
На территории поселения провели работы по обновлению дорож-
ной разметки на пешеходных переходах и остановках обществен-
ного транспорта. Обновление дорожной разметки осуществили в 
посёлке Шишкин Лес, деревне Новомихайловское и селе Михай-
ловское. Всего было обновлено 12 участков дорог. 

В рамках работ специалисты использовали термопластик, сверху 
которого нанесли специальные микроскопические стеклошарики 
для улучшения светоотражающих свойств линий. Проводимые 
мероприятия направлены на повышение безопасности дорожного 
движения, особенно в тёмное время суток.

Померились силами в гиревом спорте 
В воскресенье 8 ноября в МБУ «Центр спорта Московский» про-
шли Окружные соревнования по гиревому спорту в рамках Мо-
сковской межокружной Спартакиады «Спорт для всех». Участ-
никами спортивного мероприятия стали и атлеты Спортивного 
клуба «Медведь». В личном зачёте серебряными призёрами ста-
ли Дмитрий Ерохин и Павел Ромашов. В общекомандном зачёте  
спортсмены СК «Медведь» заняли 5-е место.

«Большой этнографический диктант»  
В пятый раз подряд по всей России прошла международная просве-
тительская акция «Большой этнографический диктант». В этом году 
в онлайн-формате. Всего свои знания по этнографической грамот-
ности проверили 60 человек. По результатам всех участников из по-
селения Михайлово-Ярцевское средний балл составил – 57. 

На водных объектах заменили знаки
Сотрудники отдела по делам гражданской обороны и чрезвычай-
ным ситуациям администрации поселения заменили информаци-
онные знаки на водных объектах. В ходе работ были обновлены 
знаки безопасности на зимние «Выход на лёд запрещён». Соответ-
ствующие работы были проведены 9 ноября в преддверии прибли-
жения первых морозов. Всего на территории поселения обновили 
десять знаков. Знаки, запрещающие выход на лёд, появились вбли-
зи деревень Акулово, Дешино, Исаково, Конаково, Пудово-Сипяги-
но, Ярцево, а также посёлка Армейский.

Валентин Симонов родился в 
Серове – городе на севере Сверд-
ловской области. Его мама, ко-
ренная москвичка, была эваку-
ирована на Урал в годы Великой 
Отечественной войны. Раннее 
детство нашего героя прошло под 
Екатеринбургом, потом семья 
перебралась в столицу, а в 1963 
году получила квартиру в посёлке 
Шишкин Лес. Валентин, тогда ещё 
школьник, сразу стал заниматься 
музыкой, учился играть на бас-
гитаре. В ДК быстро сформиро-
вался самодеятельный ансамбль: 
юные гитаристы, тромбонисты, 
саксофонисты, трубачи, барабан-

щики. Но до рождения «Гармо-
нии» было ещё почти 10 лет.

В 1974 году после свадьбы Ва-
лентин с женой переехал в посё-
лок Дома отдыха «Плёсково». Как 
раз тогда окончил курсы повы-
шения квалификации при Цен-
тральном доме художественной 
самодеятельности. Дом отдыха 
«Плёсково» стал колыбелью для 
вокально-инструментального ан-
самбля «Гармония» – именно при 
этом учреждении начал работу 
коллектив. Репертуар с самого 
начала был обширный: от баллад 
военных лет до – дань романтике 
70-х! – песен о стройке БАМ.

«Гармония» выступала на де-
сятках сцен. Музыканты по сей 
день продолжают участвовать в 
конкурсах – и в Подольске, и в 
Москве, и в Ленинградской об-
ласти, и в Санкт-Петербурге. Со 
временем в ансамбле появились 
свои династии: к прежним участ-
никам присоединились их дети.  
У самого Валентина Михайловича 
в «Гармонии» работает младший 
сын – он стал звукооператором.

Ансамбль радует слушателей и 
в период пандемии. В начале ноя-
бря участвовал в акции «Ночь ис-
кусств», в этом году она прошла 
виртуально. Сейчас коллектив 
готовится к конкурсу патриотиче-
ской песни в Рублёве: 25 ноября и, 
скорее всего, тоже в онлайн-фор-
мате. Юбилей Валентина Михай-
ловича пришёлся на самый разгар 
репетиций.

С круглой датой музыканта 
поздравил глава поселения Геор-
гий Загорский. Он выступил от 
лица Совета депутатов и главы 
администрации поселения Ольги 
Тимохиной. Юбиляра поблаго-
дарили за многолетний труд и 
огромный вклад в культуру род-
ного края.

«Музыка держит, не даёт ста-
реть, – говорит Валентин Михай-
лович. – Все мои ребята – энтузи-
асты, увлечены своим делом. Мы 
все как одна большая семья. Это 
помогает жить и творить!»

Ольга КЛЁНОВА, фото из архива

Отличная новость для всех 
творческих коллективов посёлка 
Шишкин Лес. Скоро у них по-
явится возможность заниматься 
любимым делом в других, более 
комфортных условиях. Столич-
ным правительством принято 
решение возвести в поселении 
новое досуговое учреждение. 
«Общая площадь центра соста-
вит более шести тысяч квадрат-
ных метров. Он  будет оформлен 
в современном стиле, одним из 
главных его украшений станут 
витражи», – сообщил главный 
архитектор Москвы, первый 
заместитель председателя Ко-
митета по архитектуре и градо-
строительству Сергей Кузнецов.  
В современном здании обустро-
ят помещения детской школы 
искусств, библиотеки, а также 
универсальный концертный зал 

с фойе и буфетом. Для выступаю-
щих артистов будет предусмотрен 
отдельный, служебный, вход; он 
же будет использоваться для за-
грузки больших декораций. Фа-
сады здания облицуют гладкими 
стальными кассетами, гармонич-
но чередующимися с витражным 
остеклением. Проектировщиком 
культурного центра выступает 
ООО «Моспроект-2».

Как сообщил руководитель 
Департамента развития новых 
территорий Москвы Владимир 
Жидкин: «Этот культурно-до-
суговый центр проектируется 
и строится в рамках городской 
программы «Культура Москвы» 
по поручению Сергея Собянина. 
В бюджете столицы на проектно-
изыскательские работы уже за-
планированы средства – более 20 
миллионов рублей». 

Одними из первых, кто узнал 
приятную новость, стали руко-
водители Михайлово-Ярцевской 
ДШИ. «Мы очень рады, что поя-
вится новый центр. Мы его очень 
ждём, – делится впечатлениями 
заместитель директора ДШИ 
Анна Моисеева. – У нас столько 
планов! Очень бы хотелось боль-
шой хореографический зал. Мы 
бы открыли дополнительные про-
граммы для детей и взрослых. Ну-
жен зал, где бы можно было петь, 
с хорошей акустикой. У нас есть 
запрос от населения на такие за-
нятия. Увеличили бы количество 
занимающихся на художествен-
ном отделении. Проводили бы 
большие выставки не только для 
местных художников и для уча-
щихся нашей школы, а смогли бы 
пригласить гостей». 

Этот центр – один из пяти объ-
ектов культуры в Новой Москве, 
которые, по словам мэра Сергея 
Собянина, будут построены и 
реконструированы в ближайшие 
годы. В их числе ДК в населённых 
пунктах Ватутинки, Клёновское и 
школа искусств в Московском. 

Новый КДЦ не единственный 
социально значимый объект, ко-
торый планируется возвести в 
посёлке Шишкин Лес. В планах –  
построить образовательное уч-
реждение на 300 мест, физкуль-
турно-оздоровительный ком-
плекс с бассейном и игровым 
залом, поликлинику на 320 посе-
щений в смену и общественный 
центр с возможностью разме-
щения многофункционального 
центра предоставления государ-
ственных услуг. 

Наталья НИКИФОРОВА, 
фото mos.ru

70 лет в гармонии
Руководитель вокально-инструментального ансамбля «Гар-

мония» Дома культуры «Михайловское» Валентин Михайлович  
Симонов 30 октября отметил свой 70-й день рождения.

Современный культурно-досуговый центр возведут в поселе-
нии Михайлово-Ярцевское. В нём найдётся место и для библио-
теки, и для большого концертного зала. Место под строительство 
определено, и даже есть конкретный адрес: посёлок Шишкин Лес,  
владение 35а. Архитекторы уже разрабатывают проект и проду-
мывают детали внешнего вида нового здания. 

Руководитель ВИА «Гармония» Валентин Симонов

Проект нового Дома культуры
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Работаем 
по наказам жителей

В преддверии зимы

Новая зона для пешеходов по-
явилась на участке дороги, про-
ходящей от магазина до детской 
игровой площадки, расположен-
ной вблизи дома № 135 в деревне 
Сенькино-Секерино. Протяжён-
ность дорожки составила свыше 
300 метров. Теперь новая дорож-
но-тропиночная сеть позволит 
жителям деревни пользоваться 
удобным, а самое главное безопас-
ным маршрутом. Ремонт пеше-
ходного участка сотрудники под-
рядной организации завершили  
6 ноября. Данные работы были со-
гласованы с местными жителями. 
Основной упор в рамках проводи-
мых работ был сделан на создание 

безопасных условий движения 
транспорта и пешеходов.

Благоустройство делает город-
скую среду комфортной и уют-
ной, одной из таких мер является 
установка детских площадок. На 
радость жителям деревни Забо-
лотье для родителей и их детей 
появилась новая детская спор-
тивно-игровая площадка. Совре-
менный, удобный и нужный объ-
ект обустроили вблизи дома № 19. 
Новый детский игровой комплекс 
теперь украшает ещё одну дворо-
вую территорию и станет местом 
проведения активного досуга 
детворы разного возраста. Игро-
вой комплекс возведён на мягком 

безопасном резиновом покры-
тии. «Здесь есть всё, что нужно 
не только для игр, но и для за-
нятий физической культурой», –  
отметила заместитель главы ад-
министрации Татьяна Петрова. За 
качественно выполненные рабо-
ты администрацией, жители вы-
разили сердечную благодарность. 
Помимо детского комплекса, 
специалисты обустроили спор-
тивную зону с тренажёрами. На 
площади 250 квадратных метров 
расположились горка, качели, ка-
русель, песочница, спортивный 
комплекс, лавочки и урны. Теперь 
местные семьи смогут проводить 
свободное время вблизи дома. 

Дмитрий АНДРЮШИН, 
фото Анны НИКОЛЬСКОЙ

Все работы в рамках подго-
товки к зиме проводились по 
столичным стандартам. За ис-
полнением внимательно следили 
специалисты Мосжилинспекции 
и теплосетевой компании. Их за-
дача – проверить все внутридо-
мовые системы. Первым делом 
управляющими компаниями ещё 
в летний период в жилых домах 
проведена опрессовка систем 
теплоснабжения, в ходе кото-
рой трубопроводы испытаны на 
прочность под высоким давле-
нием для выявления слабых мест 
и устранения проблем. Помимо 
этого, управляющей компанией, 
имеющей в обслуживании дома 
со скатными кровлями, заблаго-
временно в преддверии зимнего 
сезона привлечены специалисты, 
прошедшие специализированное 
обучение, для выполнения работ 
по очистке крыш и козырьков от 
снега и наледи. Кроме подготов-
ки жилфонда, до наступления 
холодов необходимо предусмо-
треть соответствующий запас 
инвентаря, реагентов, специали-
зированной техники для рабо-
ты по обслуживанию дворовых 
территорий, объектов дорожно-
го хозяйства и благоустройства.  
В рамках заключённых муници-
пальных контрактов подрядными 
организациями все необходимые 

подготовительные работы к экс-
плуатации объектов в осенне-
зимний период 2020-2021 гг. за-
вершены.  Зимний период – это 
время усиленной работы, он 
требует чуткого внимания и не-
прерывного контроля. «Мы уже 
столкнулись лицом к лицу с пер-
выми тяжёлыми погодными усло-
виями – ледяной дождь, который 
обрушился на Москву в ночь на 
19 ноября, – рассказала замести-
тель главы администрации Татья-
на Петрова. – Выпавшие осадки 
моментально превращались в на-
ледь и гололёд. Работа по ликви-
дации гололедицы проводилась в 
круглосуточном режиме. С непо-
годой справлялись как с помощью 
техники, так и вручную. В режим 
повышенной готовности пере- 
шли все коммунальные служ-
бы». В администрации поселения  

главой администрации Ольгой 
Тимохиной был организован кру-
глосуточный штаб, в который 
вошли сотрудники всех направ-
лений. За каждым был закреплён 
определённый участок террито-
рии. Контроль закреплённых объ-
ектов вёлся в постоянном режиме. 
Детские площадки на время обра-
зования ледяной корки огородили 
сигнальной лентой для временно-
го ограничения доступа, тротуары 
посыпали реагентом с мраморной 
крошкой, на дороги и проезды вы-
шла техника для обработки твёр-
дым реагентом. Для устранения 
гололёда дополнительно на тер-
ритории поселения установлены 
контейнеры с противогололёдным 
материалом, которые размещены 
в непосредственной близости от 
социально значимых объектов, а 
также на опасных участках муни-
ципальных дорог. Первые послед-
ствия непогоды ликвидированы, 
впереди большая напряжённая 
работа всех служб по зимней экс-
плуатации объектов.

Наталья НИКИФОРОВА,
фото из архива

Выполнены работы по обустройству дорожно-тропиночной 
сети в деревне Сенькино-Секерино, а в деревне Заболотье по-
явилась новая детская спортивно-игровая площадка. 

Подготовка жилого фонда многоквартирных домов поселения 
Михайлово-Ярцевское к осенне-зимней эксплуатации 2020-2021 
гг. прошла согласно утверждённому графику. Организации, за-
нимающиеся управлением жилого фонда, провели опрессовку си-
стем теплоснабжения, утепление чердачных помещений, ремонт 
входных и межтамбурных дверей и оконных блоков подъездов.

Человек спасён

Рейд по стоянкам

11 октября пожарные ПСО  
№ 308 посёлка Шишкин Лес  
ТиНАО Мосейкин Роман и На-
гаев Михаил возвращались до-
мой после тяжёлой рабочей сме-
ны. Проезжая 28-й километр 
МКАД, они увидели клубы дыма 
над посёлком, находящимся ря-
дом с дорогой. Оказалось, при-
чиной задымления стал пожар в 
старом одноэтажном деревянном  
доме. 

Роман и Михаил незамедли-
тельно набрали номер «101», со-
общили о происходящем дис-
петчеру, после чего отправились 
проверять окна ещё не объятого 
пламенем первого этажа. Боль-
шинство проёмов были наглухо 
заколочены, но одно окно остава-

лось открытым, в него и загляну-
ли пожарные.

В доме находился спящий че-
ловек, который не подозревал об 
опасности, которая ему грозила. 
Спасатели оторвали оконную 
створку, проникли в помещение 
и вытащили мужчину на улицу. 
Оказав пострадавшему первую 
помощь, они продолжили про-
верять другие помещения. После 
проведения разведки, огнеборцы 
оставались на месте происше-
ствия до прибытия пожарно-спа-
сательных подразделений.

За слаженную работу в непро-
стых условиях пожарные получи-
ли благодарность.

Управление по ТиНАО 
Департамента ГОЧСиПБ

Цель проведённой работы – 
информирование жителей о не-
обходимости содержать данные 
площадки, обозначенные красно-
белыми полосами, свободными, 
чтобы не затруднять работу по-
жарных и спасателей по тушению 
пожара и спасению людей в слу-
чае необходимости.

Припарковавшись на данных 
стоянках, автовладельцы нару-
шают пункт 75 Правил противо-
пожарного режима в Российской 
Федерации, где сказано: «Запре-
щается использовать для стоянки 
автомобилей (частных автомо-
билей и автомобилей организа-
ции) разворотные и специальные 

площадки, предназначенные для 
установки пожарно-спасательной 
техники».   

Убедительно просим автовла-
дельцев не парковать на данных 
площадках личный автотранс-
порт!

ПСО № 308 ГКУ «ПСЦ» г. Мо-
сквы напоминает: если вы по-
чувствовали запах гари или 
заметили возгорание, незамед-
лительно сообщите по телефону 
«101», Единому номеру службы 
спасения «112» или диспетчеру по 
дежурным телефонам ПСО № 308:  
8(495)747-04-27, 8(915)011-71-24.

Пожарно-спасательный отряд 
№ 308 ГКУ «ПСЦ» г. Москвы

Специалисты пожарно-спасательного центра Москвы не смог-
ли пройти мимо происшествия, ведь пожарный остаётся пожар-
ным даже вне рабочего времени.

Во время проведения профилактической работы сотрудника-
ми пожарно-спасательного отряда № 308 на территории посёлка 
Шишкин Лес были проверены стоянки, предназначенные для 
установки пожарно-спасательной техники. 

БЕЗОПАСНОСТЬ

Пожарные-спасатели Роман Мосейкин и Михаил Нагаев

Детская площадка, д. Заболотье

Смотр техники при подготовке к зиме проходит регулярно 


